

Vertreter der Landkreis-Schulen treffen sich. Schulleiter- und Lehrerworkshop der Kreissparkasse Kelheim.

Landkreis Kelheim, Mai 2018. Vor wenigen Tagen trafen sich im Verwaltungsgebäude der Kreissparkasse Kelheim 13 Schulleiter bzw. Lehrer von neun verschiedenen Schulen aus dem Landkreis. Der Ausbilder des Kreditinstituts Georg Fuggenthaler hat zum „Schulleiter- und Lehrerworkshop“ eingeladen.

Auf der Agenda stand unter anderem die Vorstellung der Kreissparkasse Kelheim und der Sparkassenorganisation durch Vorstandsmitglied Dr. Erich R. Utz. Sparkassen sind seit ihrem Ursprung „anders“ – dies spiegelt sich beispielsweise durch den öffentlichen Auftrag wieder. Unter der Moderation von Georg Fuggenthaler kamen der Auszubildende Dennis Kropf oder auch der Gebietsdirektor Gerhard Schels zu Wort. Ihre Schwerpunkte waren die digitale Ausbildung und die Karriereleiter innerhalb der Kreissparkasse.

Dreh- und Angelpunkt dieses Workshops war die Neugestaltung der beliebten Betriebspraktika. Hierbei wurden folgende Ergebnisse erzielt: Die Kreissparkasse Kelheim bietet drei verschiedene Termine an, zwei davon können in den Faschings- und Osterferien wahrgenommen werden. Der dritte Termin pendelt sich in der vorletzten Schulwoche vor den großen Ferien ein.

Alle Interessierten erwarten spannende Tage in den Geschäftsstellen vor Ort, der Hauptverwaltung in Kelheim oder der Sparkassenakademie in Landshut.

Nähere Informationen erhalten Sie im Internet unter:

www.kreissparkasse-kelheim.de

Fachbereich Marketing
Schäfflerstraße 3
93309 Kelheim

Niklas Neumeyer
Telefon 09441 299-5595
Telefax 09441 299-5764
niklas.neumeyer@
kreissparkasse-kelheim.de

Mai 2018

